

REFORMA

EL NORTE

MURAL

S&P, Fitch y HR Ratings bajan calificaciones de Unifin

Grupo REFORMA

Cd. de México (10 agosto 2022).- Standard & Poor's (S&P) Global Ratings **bajó las calificaciones** crediticias de largo plazo en escala global de Unifin de "B+" a "D", luego de que la financiera mexicana [anunciara el lunes que no pagaría intereses ni capital de su deuda](#) mientras llega a un acuerdo de reestructuración.

El martes, **los títulos de Unifin Financiera**, que no ha precisado los montos de sus obligaciones en juego, **cerraron en mínimos históricos, con un desplome del 89 por ciento.**

Unifin, que ofrece arrendamiento, factoraje financiero, crédito automotriz, seguros y administración de flotilla, precisó que sí cumplirá con sus obligaciones de titulaciones privadas sin recurso.

"Esperamos un incumplimiento generalizado que abarca todas las obligaciones financieras de la compañía", dijo S&P en un comunicado emitido la noche del martes.

También HR Ratings le rebaja notas

La calificadora **HR Ratings bajó la calificación crediticia de Unifin de "HR AA-" a "HR C-"**, de su programa de certificados bursátiles de corto plazo de "HR1" a "HR5", de seis emisiones de Senior Notes de "HR BB+ (G)" a "HR C-(G)", y de su Bono Perpetuo de "HR BB (G)" a "HR C- (G)", colocándolas en observación negativa.

También revisó a la baja la calificación de **HR AAA a HR AA** y la colocó en observación negativa para la línea de crédito otorgada por Scotiabank al fideicomiso **F/1355**, constituido por Unifin como fideicomitente.

El Fideicomiso Irrevocable F/1355 fue constituido por Unifin como fideicomitente, con **Banco Invex** como fiduciario y **Scotiabank** como acreditante.

La revisión a la baja se debió a un **mayor riesgo operativo** por una posible menor capacidad de administración de Unifin.

Adicionalmente, se consideró que la ausencia de un Administrador Maestro en la transacción también refleja un mayor riesgo operativo al no contar con un tercero independiente que genere información referente a la línea de crédito y al portafolio bursatilizado.

"La observación negativa obedece a posibles afectaciones en los flujos recibidos por el fideicomiso; aunque dicho riesgo se mitiga parcialmente por la presencia de un Fideicomiso Maestro de Cobranza para la cartera de Unifin", dijo la calificadora.

... Y se une Fitch Ratings a la degradación

Fitch bajó las calificaciones de riesgo emisor en escala internacional de largo y corto plazo **en monedas extranjera y local de Unifin a "C" y "C" desde "BB-" y "B"**, respectivamente.

La arrendadora indicó que los anuncios son en respuesta a fuentes de financiamiento significativamente restringidas que afectan su estructura de capital y liquidez.

El próximo vencimiento de bonos internacionales de la compañía es el 12 de agosto de 2022, luego de lo cual Fitch espera que la compañía entre en periodo de gracia o cura de 30 días, el cual se otorga según los términos del instrumento de deuda.

Antes del anuncio, Unifin exhibió una flexibilidad financiera razonable, particularmente en la extensión del vencimiento del bono de 200 millones de dólares que vencía en agosto de 2022 y al agregar una línea nueva de crédito garantizada por 500 millones de dólares proporcionada por Credit Suisse.

Fitch cree que Unifin **enfrenta un riesgo de ejecución significativamente elevado** relacionado con la estrategia actualizada de la compañía y la incertidumbre con respecto a su franquicia y viabilidad a largo plazo.

Con información de Reuters y Charlene Domínguez

Hora de publicación: 07:20 hrs.